

# *Inauguran pista de aterrizaje en Cayo Largo del Sur (+ Fotos)*

---

Image not found or type unknown



**“¡Todo listo para recibir vuelos próximamente!”, escribió el ministro de Turismo en su cuenta de Twitter. Foto: Twitter/@JuannCarlosGG**

La Habana, 6 jul (RHC) Tras concluir su proceso inversionista, este miércoles fue inaugurada la pista de aterrizaje del Aeropuerto Internacional Vilo Acuña de Cayo Largo del Sur, informó en su cuenta de twitter el ministro de turismo, Juan Carlos García Granda.

“¡Todo listo para recibir vuelos próximamente!”, escribió.

El titular del ramo agregó que además de la pavimentación de la pista, las acciones capitales de construcción y mantenimiento del aeropuerto incluyeron la terminal aérea, con capacidad para 400 pasajeros.

Asimismo, como parte de la inversión, la instalación cuenta con una nueva torre de control y sistema de reaprovisionamiento de combustible de aeronaves. **(Fuente: [Cubadebate](#))**





---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/292716-inauguran-pista-de-aterrizaje-en-cayo-largo-del-sur-fotos>



**Radio Habana Cuba**